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学校は変わっています

みなさんは、今の小学校が御自身の時と比べてずいぶんと変わってきているなと感じる
ことはありませんか。
教科書の内容もずいぶん変わりました。生活科や総合的な学習の時間、外国語学習とい

う新しい教科も出てきました。また１学級の人数も徐々に減り、現在は３５人学級になっ
ています。これはすべての公立学校が守らなければならない「学習指導要領などの法律や
静岡県の条例」が少しずつ変わってきたからです。
また、不審者やいじめ、ＤＶなど、子どもの安心安全にかかる社会や保護者の認識や要

求も変わってきました。例えば給食では、アレルギー対応の児童には、毎回特別食が用意
されています。また本年度、運動会で危険な組体操をなくしました。
現在、本年度の成果と課題をまとめ、それをもとに次年度の計画をたてる教育課程編制

作業を進めています。本年度本校は、重点目標を「自分で考え 自分から動く」
とし、その目標に繋げていくために、改革の観点を以下の通り設定しました。
（１）子どもと向き合う時間を大切にする。
（２）授業で子どもたちの学力を身に付ける。
そして、具体的に次のような改革をしてきました。
・日課表の変更 ・学校行事など年間計画の見直し ・ステージ制の見直し
・子どもと関わる時間の確保
次年度もこの観点を踏襲し、改革すべきことを検討しております。また、今後「道徳の

教科化や高学年の英語科、中学年の外国語活動」の導入も決まり、小学校の教育がさらに
膨らんいくことが予想されるため、次年度対応しなければならないことがないかを模索し
ております。
改革には痛みを伴うことは承知しております。保護者の皆さんからは、「どうしてこれ

がなくなるのか」、「今までやってきたのだから続けてほしい」と言った声があることも承
知しております。しかしながら、学校は新しい教育に対応していかなくてはなりません。
また、子どもたちの安心安全な生活を大事にすることや、子どもたちの学習を保証すると
いう「学校の使命」を第一に考えることは当然のことです。
このような背景を是非御承知いただき、今後とも浜岡東小学校の学校教育に御理解と御

協力をお願いします。何か御意見などあれば、どんどんとお寄せ下さい。
校長 村松敏男

心ゆたかな
たくましい子

第４ステージ式で３学期が始まりました！
この１年でできるようになったことや頑張ったこ

とを自信につなげ、仲間と認めあい、次の学年につ
なげる時期、という位置づけの第４ステージがスタ
ートしました。当日は、朝、体育館へ全校児童が集
まりましたが、体育館への入場や他の学級を待つ間、
静かに心を落ち着けて行動することができました。

このスタイルもすっかり定着し、素晴らしい状態で第４ステージ式を始めることがで
きました。校長先生と、生徒指導主任からこの第４ステージをどう過ごすかお話をい
ただき、みんな気持ちを新たにして３学期が始まりました。



＜2月・3月の予定＞

2月 1日(水) アスパル巡回貸出 3月 1日(水) 5時間授業
6日(月) 代表委員会 2日(木) 5時間授業
7日(火) 4・5年参観懇談会 3日(金) 5時間授業

6の1テーブルマナー 6日(月) 6年生ありがとうの会
8日(水) 6の2テーブルマナー 7日(火) ローテーション読書
10日(金) Sグッドマナーの日 8日(水) 通学区会・集団下校

6年生思春期講座 9日(木) 4年生5時間授業
13日(月) 新入児入学説明会 10日(金) Sグッドマナーの日

1年4時間授業(13:15下校) H29年度PTA役員会
16日(木) 5時間授業 図書室貸出終了

1～3年参観懇談会 14日(火) 卒業式総練習
3年お茶の入れ方授業 17日(金) 修了式 下校11:20
家庭教育学級閉級式 5年生弁当

17日(金) 委員会 PTA研修委員会 卒業式準備（5年生）
PTA役員会 5年生の下校14:20

22日(水) 2年野菜を食べよう（弁当） 18日(土) 卒業証書授与式
23日(木) 6年・たんぽぽ参観懇談会 19日(日) 春休み（～4/6）

5時間授業 28日(火) 離任式
24日(金) にこにこペアの日
28日(火) 6年特別読み聞かせ

アスパル本返却
5時間授業

ＯＭＡＥＺＡＫＩシアワセミライカイギ～小中学生と市長が御前崎の未来を語る会～
市内の小中学生が集まり、市長と未来の御前崎につ

いて語る会が去る１月１８日（水）に行われました。
本校では、５年生の増田莉沙さんと塚本俊輔くんが

出席し、みんなと一緒に本市のことについて考えまし
た。色々と意見を出す中で、俊輔くんは「みんなが明
るく楽しくふれあえる街に。」、莉沙さんは「災害対策
ができていてそれをみんなが知ることができる街に。」
という考えを出していました。この会で出た意見を反
映した市の施策が行われると良いですね。

４年生命の授業
ラブバースの野口さん、柴田さん、折田さんをお迎えして、４

年生が「命の授業」を１月３０日（月）に行いました。
子どもたちは生命の神秘さというものをあらためて感じ取った

ようです。授業後の感想を一部紹介します。
『ぼくは命って本当に素晴らしい宝物だと分かりました。』『ぼく
は１～３億個の中からNo.1になれて産まれて来れたということを
聞いてびっくりしました。』『今の生活が当たり前だと思っていま
したが、今があるのは大切なんだと感じ、もっと自分を大切にし
ていきたいと思いました。』『命はみんなにとって大切なものだと
思いました。家に帰ったらお母さんに言ってへその緒を見てみたいです。』


